



RALLYE CITOYEN DES COLLEGIENS

publié le 27/05/2011

une équipe de 4ème se classe 10ème sur 29

Mercredi 25 mai de 8 h30 à 16 h 30 à Saint Maixent l'école avait lieu le **4ème rallye citoyen des collégiens** avec 29 équipes de 6 élèves engagées dans 13 ateliers divers : pompiers, secouristes, parcours d'obstacles, conduite sur un simulateur, jeu vidéo de stratégie, transport d'un blessé sur brancard, tir à la sarbacane, connaissance du département, du développement durable, de la mémoire, de la défense...

Une équipe de 4ème E du collège Emile Zola s'est classée 10ème : c'était la seule équipe de 4ème, toutes les autres étant de 3ème (La Crèche, Saint Maixent, Champdeniers, Mazières en Gâtine, Sauzé Vaussais, Thénezay, Parthenay...).

Elle était composée de Ludovic Magrino, Corentin Pilon, Alex Bernardin, Théo Mercier, Mathilde Moulaman, Elsa Geoffroy et Yann Fournier, équipier remplaçant qui a filmé les épreuves de la journée.

Mais l'essentiel restait d'avoir participé à une expérience enrichissante et mémorable.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.